

新型コロナウイルス感染症患者の発生状況(村内)

4月9日、福島県より情報提供があり、村内で2例目(県内2729例目)となる新型コロナウイルス陽性となった患者が確認されました。

まずは、感染されました方に、謹んでお見舞い申し上げますとともに、1日も早い回復をお祈り申し上げます。

新型コロナウイルス感染症はすべての方が感染する可能性があります。

感染症に対する正しい知識を持ち、冷静な行動をとりながら、感染された方やご家族への差別や嫌がらせ等、さらに傷つけるような行動は絶対にしてはいけません。

村民の皆様へのお願いです。発熱などの症状がある場合には、学校、会社などには行かない、会合には出ない、まずは電話にてかかりつけ医などにご連絡ください。いったん熱が下がった場合も極々慎重なご判断をお願いします。毎朝の検温、こまめな手洗い、消毒、マスクの着用、大人数での会合を避けるなど、皆様のご協力を何卒お願い申し上げます。

村としましては、精一杯の、皆さまの安心、安全について、県と連携しながら全力で取り組んでまいります。

感染された方、ご家族などに対する人権への配慮を重ねてお願い申し上げます。

皆様のご理解、ご協力、よろしくお願いたします。

2例目患者の概要

年代	20代
性別	男性
症状・経過	4月6日(火) 咽頭痛、咳、倦怠感あり。 4月7日(水) 発熱あり。 医療機関を受診し、検体採取。 4月8日(木) PCR検査の結果、陽性判明。
状態	軽症。入院中
濃厚接触者	調査中。
備考	県内陽性者の濃厚接触者。